
Nach Aufruf der Vorlage führt Herr Kluckhuhn aus, dass der Personalbedarf erkannt wird. 
 
Frau Heidebrecht-Rüge betont die Notwendigkeit der zusätzlichen personellen Ressourcen. 
 
Herr Schnittker weist darauf hin, dass das Ziel der Vorlage die Pflegestandarddiskussion für 
Grünflächen ist. Aus dieser können dann Personalbedarfe resultieren. 


